
議会報告会報告書 

                                 令和２年１月２９日 

 

山陽小野田市議会 

議長 小野 泰 様 

 

                             １班 

                              代表 水津 治 

 

令和元年１２月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 令和２年１月２７日（月） １９：００ ～ ２０：３０ 

 

２ 開催場所  

       出合公民館  

  

３ 参加人数（市民） 

       １８ 人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 岡山 明 ）（ 河野朋子 ）（ 水津 治 ）（ 笹木慶之 ） 

（ 髙松秀樹 ）（ 恒松恵子 ）（ 中岡英二 ）（ 中村博行 ） 

（ 松尾数則 ）（ 矢田松夫 ）（ 山田伸幸 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会代表挨拶 

 （２） １２月議会の報告 

① 総務文教常任委員会 （ 河野朋子 ）  〔司会〕（ 岡山 明 ） 

② 民生福祉常任委員会 （ 松尾数則 ）  〔記録〕（ 水津 治 ） 

③ 産業建設常任委員会 （ 恒松恵子 ）  〔受付〕（ 中岡英二 ） 

 

 

 



６ 各班の意見（発表内容） 

＜総務文教常任委員会関係＞ 

●高千帆小学校校舎増築計画について 

質問事項（回答済） 

 ・児童数の推移について、現実的なものなのか。 → 出生数を基に算出している。 

 ・現在の児童クラブについて、今後はどうなるのか。 

→ 現在児童館に２クラス、小学校の図工室に１クラスだが、工事期間中は図工室 

が普通教室として利用されるので、児童館の広場に仮設を建てて対応する。増 

築工事が完了すると小学校に児童クラブが２クラスできる。 

 ・校区の見直しについて、長期的な見通しはあるのか。 

→ 教育委員会は消極的である。 

・現在の校舎に増築して大丈夫か。 → 別棟で新築する。 

・高千帆小はそれほど人気があるのか。 

 → 物件を探す場合、校区を選ぶようである。 

・今年度分の調査設計委託料は 1443 万円だが、次年度も同一業者が請け負うのか。 

→ 同一業者が引き続き請け負う。 

・建設予定地は危険性がある。グラウンドも検討すべきだ。  

→ 今でも狭いので難しい。 

意見・要望 

 ・設計変更にならないようにしてほしい。 

 ・校区の見直しは早急に議論してほしい。 

 

＜民生福祉常任委員会関係＞ 

●再検証病院の公表について 

質問事項（回答済） 

 ・市民病院の対応方針の中に、民間病院では担えない役割とは何か。 

→ 特に詳しく説明はなかった。 

 ・民意をしっかり聞いてほしい。結果ありきではだめだ。今後どうなっていくのか。

→ 市民の皆さんの意見を聞いていく。 

意見・要望    

 ・地域医療構想は国の政策であり、気にする必要はないのではないか。 

 ・地域医療を充実させる観点から論ずるべきだ。 

 ・♯７１１９（救急安心センター事業）救急車が必要かどうかアドバイスを行う事業

を広報等で周知徹底すべきだ。 

 ・議員は市民病院の経営について、厳しい目で見てほしい。 

 ・市民病院は経営ができていない、適材適所を徹底すべきだ。 

 ・近隣医療機関と比較（医師の数、設備の数、能力）して、劣っている原因を調べて



改善すべきだ。 

 ・良い医師の確保と設備の充実が必要である。 

・医師、看護師、職員に対応意識が劣っていると思っている市民がいるのではない 

か、難しい問題ではないか。 

 

＜産業建設常任委員会関係＞ 

●小野田・楠企業団地の企業進出の状況について 

質問事項（回答済） 

  ・企業誘致の効果は。 → 雇用等が期待できる。 

  ・ヘリポートはどのような役目をしているのか。 → ほとんど稼働していない。 

  ・（株）GFは創業できるのか。工事が止まっている。 

→ 外的な要因で進んでないと聞いている。 

意見・要望 

  ・企業誘致が進むと、近隣住民に迷惑とならないよう、周辺道路整備が必要になる 

のではないか。 

  ・すぐにも出来るような厚狭駅のバリアフリー化が中止となったことが不満である。 

 

＜その他＞ 

質問事項（回答済） 

  ・政治倫理審査会で「結審があったら説明責任を果たす」と該当議員から発言があっ 

たが、議会が放置していたことはどうか。 

→ ご指摘のとおりであり、反省している。 

意見・要望 

 ・タクシー会社が営業時間を短縮して、最近夜間にタクシーが少ない。困っている。 

 ・子育て世代など若い人にもっと参加してもらえばいいのではないか。 

 ・パワーポイントの原稿をあらかじめホームページに載せてもらえると事前に解っ 

てよい。 

 ・条例改正の議決は慎重にすべきだ。 

 ・市場問題に行政はスピード感をもって対応していないのか。 

 ・公共交通において、調査や研究をして、交通弱者を守ってほしい。 

 ・決まったことを報告しても意味がない。何のための報告会なのか。市民の意見を聞

く報告会にするべきだ。 

 ・農業用資材の廃棄物を環境衛生センターで受け入れてほしい。 

 ・議会は他市に比べて市民の意見をよく聞いてくれていると思う。 


